



湯沢市皆瀬ダムの朝

写真提供 湯沢地区保護司 中嶋和広



湯沢地区保護司会 副会長 栗田 真一

「新年を迎えて」

令和七年度 第三号
湯沢地区保護司会〒011-10824
湯沢市佐竹町四一五
湯沢地区更生保護サポートセンター
☎0183-561-6195

今年は、日々多様化する事務に当保護司会の事務局体制の構築に力を入れて行きたいと思つております。

保護司法等の一部を改正する法律により、保護司の任期が二年から三年に延長となります。また、定年の取り扱いは検討中であるとのことで、保護司生活が長引くようになります。

日々年を取つて行くので、定年まで健康であり対応できるか心配であります。今年は精一杯頑張りたいと思つて次第であります。

今年は、新年あけましておめでとうございます。

昨年は役員改選があり、例年より一ヶ月早く四月に通常総会を開催しましたので、あわただしく準備を行つたことを思い出します。

四月の役員改選で副会長兼事務局長の任命を受けましたので、業務多忙になりましたが、責任をもつて取り掛かりたいと思つています。

昨年は、例年の事業活動のほか県南ブロックの発表と青森県開催の東北更生保護大会の参加等、パートで仕事をしている私にとつては多忙な一年でありました。

広報みちしるべ

藤原 こゆきさん
(湯沢市駒形在住)

作者の紹介

更生保護のマスコットキャラクター
「ホゴちゃん」

編集後記

あけましておめでとうございます

この冬も、例年通りの厳しい寒さですが、積雪の方は、ほどほどに願いたいものです。

さて、今回の「みちしるべ」は、湯沢地区保護司会のベテラン・中堅・若手の三名の方に、研修や大会についての寄稿をお願いしました。年末のお忙しい時期にも関わらず、快諾いただきまして、本当にありがとうございました。他にも受賞された方、退任される方、新人の方と多くの方々のご協力をいただきました。感謝申し上げます。

この機関誌は、会員の皆さんのご協力によって作られています。これからもよろしくお願い致します。

二〇二六年も皆さんにとつて何事も「午くいく」幸せな年でありますように。

